

12 de noviembre de 2010

UNT pide la derogación del Decreto-Ley 5/2010 de la Junta de Andalucía

UNT apoya a la Plataforma “Defiendo mi derecho y la gestión pública” por la derogación del Decreto-Ley 5/2010 de la Junta de Andalucía y respalda la manifestación convocada para este sábado 13 de noviembre de 2010 en Sevilla.

La Unión Nacional de Trabajadores apoya sin ambages a la Plataforma “Defiendo mi derecho y la gestión pública” en su justa movilización de las últimas semanas para pedir la derogación del Decreto-Ley 5/2010 de Reordenación del Sector Público de Andalucía, y respalda firmemente la manifestación convocada en Sevilla para este sábado 13 de noviembre de 2010 que exigirá su derogación.

Mediante el citado Decreto-Ley, aprobado de urgencia, la Junta de Andalucía pretende transformar la administración pública en todos sus sectores (está empezando por la administración general, pero tiene visos de continuar por sanidad, cultura, empleo, educación...), de forma que la administración pública acabe convirtiéndose en la práctica en una gran empresa privada de escala regional que puedan mangonear a sus anchas, colocando personal a dedo sin criterios de igualdad y con total opacidad, de forma que acceder a un trabajo público quede reservado para unos pocos privilegiados amigos, familiares y afines al PSOE. ¡Una verdadera cacicada de enormes proporciones en la frente de todos los andaluces y por la puerta de atrás! Por eso apoyamos las movilizaciones de la citada Plataforma.

Además, y especialmente, destacamos y celebramos con entusiasmo el carácter netamente social, sindical (en el auténtico sentido de la palabra), ciudadano e independiente de la Plataforma, surgida al margen de siglas ni intereses políticos ni de ningún tipo. El movimiento auspiciado por un grupo de funcionarios independientes, de trabajadores de la administración pública andaluza concienciados y comprometidos, se ha convertido a lo largo de las últimas semanas en un verdadero eje movilizador de una sociedad tradicionalmente aletargada por el desánimo, la corrupción institucionalizada, el clientelismo y la injusticia social, que ahora parece en parte despertar.

Sin protagonismos ni búsqueda interesada de nada, la UNT apoyará las movilizaciones convocadas y las que sigan y haga falta, sin emplear anagramas ni símbolos de nuestro sindicato, respondiendo así al espíritu limpio y auténtico de este movimiento, para lograr una verdadera independencia e igualdad de oportunidad en el acceso a la administración pública andaluza, sin enchufismos ni corrupciones, con transparencia total y en base al esfuerzo de cada uno. Se trata del futuro de todos y de la justicia social para todos.